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A.S.D. Willy Nilly – VERBALE della RIUNIONE DEL CONSIGLIO 

DIRETTIVO del 6.06.06. Ruolo generale degli Associati. 
 CIRCOLARE n. 25 

 

Il 6 giugno 2006 si è tenuta presso la Birreria Old Monk – c.so Unione Sovietica 

161/I, TORINO, la Riunione del Consiglio Direttivo di Fine Anno, avente lo scopo di 

enucleare i consuntivi sportivi ed amministrativi della stagione appena conclusa e fissare le 

linee guida ed i contenuti della prossima. Sono intervenuti il Presidente e tutti i Consiglieri. 

I lavori, incominciati verso le 22.30, si sono conclusi alle 00.00 seguenti. 

 

 Sulla base dell’ordine del giorno prospettato dalla Circolare n. 24 sono state 

affrontate le seguenti questioni. 

 

1) Valutazione degli amari esiti della stagione sportiva 05/06. 

L’immeritata retrocessione impone una pur rapida riflessione: ogni effetto necessita 

di una causa, e sarebbe assai ingenuo e puerilmente riduttivo invocare la mala sorte o gli 

avversi dei, che pur ne avrebbero motivo. La verità è che abbiamo raccolto quel che 

abbiamo speso: e non si può seriamente sostenere che noi si sia stati particolarmente 

prodighi o liberali. 

Ad uno scarso ed intermittente impegno generale, inteso come dedizione della 

comunità degli Atleti, ne è conseguito un risultato, non misero, che non è questo quel che 

dice la classifica, ma insufficiente. 

L’impegno della Società e dei Giocatori per il prossimo anno dovrà essere 

semplicemente quello di rendere congruo il proprio investimento di voglia, tempo e denaro 

all’unico obbiettivo serio che essi possano porsi, l’immediata risalita alla balza che compete 

loro, non superna ma adeguata alle possibilità degli stessi, l’Eccellenza B. 

 

2) Verifica del bilancio provvisorio, dello stato della Cassa e del Fondo Comune. 

L’analisi del bilancio provvisorio effettuata dal Consiglio sulla base della 

documentazione contabile tenuta e fornita dal Tesoriere evidenzia un avanzo di gestione, e 

di cassa, pari quasi a 1.000,00 euro. 

Dal punto di vista amministrativo-contabile, almeno, la stagione può considerarsi 

radiosamente positiva. 

Poiché, tuttavia, il futuro delle risorse disponibili non è mai certo, né dal punto di 

vista del numero degli Associati che collazionino quote efficaci né da quello dei 

conferimenti degli sponsor, la proposta del Consigliere Molinar di restituire, di fronte ad un 

cospicuo avanzo di gestione, una parte delle quote agli Atleti, proposta, peraltro, contraria 

alle norme statutarie, viene respinta con il voto contrario dell’intero Consiglio; tanto più che 

le quote pagate conferiscono la possibilità non solo di giocare le partite del sabato, ma anche 

e soprattutto di utilizzare le strutture sportive di cui la squadra si doti per i due allenamenti 

settimanali: sono il prezzo di un servizio il cui mancato sfruttamento è scelta discrezionale, 

e deprecabile, dei singoli Atleti che non può preludere alla nascita di alcun diritto 

restitutorio. 

Il fondo comune, l’attrezzatura sportiva societaria, risulta in buono stato, e, come 

evidenziato al punto successivo, è in via di vigoroso rimpinguamento. 
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3) Programmazione della prossima stagione sportiva. 

Il Consiglio ha provveduto a definire strutture e contenuti della stagione 2006-2007. 

Relativamente alle quote associative il Consiglio ha unanimemente deciso di 

mantenerle invariate, nella misura di 160,00 € per gli Atleti, 25,00 € per gli Allenatori, 

10,00 € per i Dirigenti e 5,00 € per i Non Atleti, non solo per le già evidenziate incertezze 

circa il numero e l’entità dei conferimenti principali, quelli degli Atleti e degli Sponsor, ma 

anche per il chiaro sprone motivazionale che il pagamento di una cifra non irrisoria 

dovrebbe avere per i giocatori – dovrebbe, perché il passato ha insegnato che non sempre è 

così. Per queste due validissime ragioni il conferimento degli Atleti dovrà essere pieno, e 

solo nel caso che al termine dell’anno solare in corso vi sia un effettivo e cospicuo avanzo 

di bilancio si prenderà in considerazione l’eventualità di non esigere il pagamento 

dell’ultima frazione di quota associativa relativa al mese di dicembre. 

Per quanto riguarda la strutture sportive vengono ufficialmente confermati sia il 

campo del Vicuña per le gare del sabato, sia la palestra della Scuola Nosengo per la 

preparazione atletica il lunedì [per la quale è già stata inoltrata presso l’Ufficio Sport 

competente la necessaria domanda], sia il campo di via Valdellatorre in condivisione con il 

Basic Line per gli allenamenti propriamente calcistici il mercoledì. 

La proposta del Consigliere Sarti di spostare un allenamento a Torino sud, per 

socializzare i disagi degli spostamenti, è stata respinta perché non agevolmente realizzabile: 

infatti, da un lato le strutture comunali vengono assegnate sulla base della Sede della 

Società, che a norma di Statuto anche il prossimo anno con tutta probabilità verrà mantenuta 

nella Circoscrizione V, e dall’altro l’affitto di un campo o una palestra privata farebbe 

lievitare notevolmente i relativi costi, né, attualmente, la Società gode di contatti tali da 

riuscire a procurarsi una di tali strutture a Torino sud in condivisione con un’altra squadra. 

Per gli stessi motivi gli allenamenti sono stati confermati il lunedì ed il mercoledì. 

Relativamente agli Sponsor, infine, in attesa della definizione di eventuali e nuovi 

conferimenti da parte della R.S.B. snc, il Consiglio da un alto prende atto della mancata 

collazione delle somme promesse dall’Old Monk per la passata stagione e dall’altro approva 

la nuova sponsorizzazione da parte della Fenice spa sotto forma di fornitura per il prossimo 

anno di materiale sportivo e di rappresentanza (divise, borse, palloni, T-shirt..) secondo 

quanto prospettato dal Vice Presidente Bosio. 

 

4) Definizione delle risorse umane dell’Old Monk. 

 Il Consiglio, per rinsanguare le esauste file della truppa e colmare i vuoti lasciati dai 

caduti e dai latitanti, e sulla scorta dell’esperienza maturata sulla base di quanto avvenuto 

nel corso della passata stagione (cfr. Circolare n. 22), ha deciso di arruolare nuovi coscritti 

ed elevare il numero degli Atleti effettivi fino alla cifra indicativa, e si spera sufficiente, di 

22, tutti atleticamente adeguati e calcisticamente capaci nonché desiderosi di guadagnarsi 

gloria effimera sul campo dell’onore e saldo rispetto dai compagni. 

 

5) Varie ed eventuali. 

 Definizione dell’elenco degli associati: il Consiglio, in ottemperanza alle regole 

statutarie, delibera ufficialmente l’ammissione all’Associazione degli Atleti Domenico 

Bubba e Mariano Robucci. 

In allegato alla presente circolare viene pubblicato il Ruolo generale aggiornato. 
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Il Presidente ed i Consiglieri sottoscrivono il presente verbale dopo averne verificato 

la corretta rispondenza alle decisioni assunte nel corso dell’adunanza. 

 

Torino, 19 giugno 2006. 

 

Il Segretario estensore Armando Dogliotti 

Il Presidente Emanuel Trombini 

Il Vicepresidente e Tesoriere Massimo Foltran 

 

Il Vicepresidente Andrea Bosio 

 

Il Consigliere Fabrizio Contadini 

 

Il Consigliere Loris Molinar 

 

 

 

Allegato I – Ruolo generale degli associati al 19.06.06 
 

Associati Atleti: 26 

 

 Andrea Bosio; Carlo Brancale; Nicola Brancale; Riccardo Bruno; 

Stefano Bruno; Domenico Bubba, Dario Calabrese; Luca 

Camerlengo; Fabrizio Contadini; Andrea Corsi; Matteo Di Lieto; 

Armando Dogliotti; Massimo Foltran; Riccardo Frigerio; Andrea 

Gasparin; Mirco Lucchiari; Marco Mazza; Loris Molinar; 

Giuseppe Musmeci; Giancarlo Rasetti; Mariano Robucci, Paolo 

Sarti; Maurizio Simonetti; Emanuel Trombini; Carlo Viggiani; 

Maurizio Viggiani. 

 

Associati Non Atleti:  6 

 

Antonio Campofredano; Eugenio Contadini; Maria Giovanna 

Greco; Maria Rosaria Iacovangelo; Giuly Picciolo; Angelica 

Salvadori. 

 

Totale associati: 32 

 

Consiglio Direttivo 

 

Presidente:        Emanuel Trombini 

Vice Presidente e Tesoriere:     Massimo Foltran 

Vice Presidente:       Andrea Bosio 

Segretario:        Armando Dogliotti 

Consiglieri:        Fabrizio Contadini 

         Paolo Sarti  

Loris Molinar 


